
第１回 商工業振興会議 

１ 期 日：令和５年８月３１日（水）16：00 ～ 17：00  

２ 場 所：益田商工会議所３階大会議室  

３ 参集者：委員５名、事務局  

４ 議 事： 

 

1. 意見交換  

(1)状況把握及び支援ニーズについて 

 

〇物価高や人手不足等に伴う市内経済状況について 

【委員等からの意見】 

・以前に比べると全体的に落ち着いているものの、個社の状況は益々二極化が進

んでいると感じている。 

・原材料が高騰しているが、価格転嫁が出来ていない業種もある。建設業では、

見積提出後、工事完成まで時間がかかるため、価格転嫁が追いついていない。

飲食業等では、価格改定したものの、食料品の高騰が続き、決算してみると利

益が少ない場合もある。 

・夏季は、暑すぎて来客がないという事業者もある。 

・コロナにかかる融資について、条件変更(返済期間延長)している。 

・様々な業種において、人が足りてない。(人材不足) 

・最低賃金が上がると基本給のベースアップも考える必要がある。 

・ベースアップの補助金がないのか。人手不足解消のため、タブレットを購入し

て作業を効率化したいが、補助金はないのか。と相談があった。 

・自分の代(個人経営)で終わるという経営者の意見を聴くことが多く、事業所の

減少が問題。 

・移動販売などの新たな買い物支援の動きもある。 

 

〇市内事業者の支援ニーズについて 

全体的に、これをすぐにしなければという支援があるか。 

【委員等からの意見】 

・省エネ設備導入補助金。県支援の上乗せも良いが、県基準以下の少額の支援は

いかが。電気代軽減にもつながり、市内業者への仕事も増える。 

・人手不足解消のため、ドロ－ン(DX)を使用することに対する補助金(物に対す

る補助)や、会社のホームペ－ジ作成に補助金をだすとよいのではないか。 

・ハローワークに行っても給料しか見えない。待遇改善(給料)も大切である。



「益田市に暮らすことで、豊かになる。余裕がある。」というＰＲが出来ない

か。市内はもとより、市外からのＵＩターン増にもつながるのではないか。 

 

(2)その他 

〇今後の本会の運営について 

【委員等からの意見】 

・他地域では年１回開催の所が多い。地域経済状況の把握や、施策の検討は、別

途事務局(担当者会議)で検討している。 

・事前に開催時期がわかると、各機関で意見集約しやすい。 

・この会議での意見が施策に反映されたのか、情報共有してほしい。 

 

【結論】 

・年に１回(8月中旬)に開催することとし、状況によって開催回数を増やす。 

・事務局会議は定期的に開催し、現状把握や施策の検討を行う。 


